

【10月17日（月）移動教室でよかったこと】



それでは元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

今日は、5年生の「ハケ岳移動教室」、6年生の「日光移動教室」についてお話しします。

調布市の小学校は、5年生になるとハケ岳移動教室、6年生になると日光移動教室にどちらも泊りがけて行くことになっています。

新型コロナウイルス感染防止のために、去年のハケ岳移動教室は残念ながら1泊2日でしたが、今年は例年通り2泊3日で行くことができました。

5年生のハケ岳移動教室は1日目3時間半の道のりをハイキングしました。平らな道だけでなく、山道も多かったので楽な道のりではありませんでしたが、一人も遅れることなく歩き切ることができました。2日目は自然の中でのクイズラリー、午後は牧場体験で乳しぼりをしたり、馬に乗ったりしました。3日目はほうとうを手作りして食べました。

6年生はバスで日光まで行きました。滝坂小学校から日光まで3時間以上かかりますが、レク係さんを中心にバスの中で楽しく過ごしました。日光に着くと、大谷資料館や日光自然博物館を見学しました。2日目はハイキングをしたり、日光彫りの体験学習をしました。3日目は日光東照宮の見学をしました。ガイドさんのお話をしっかり聞いて、メモをとりました。東照宮での6年生の立派な態度は「静かに話を聞くことができるすばらしい6年生」だと言われました。さすが滝坂小学校の6年生ですね。

5年生も6年生もみんな協力して思い出に残る日帰り移動教室になりました。

ここで5年生にも6年生にも共通していたことがあるので、全校のみなさんに紹介します。それは、「時間を守って行動できたこと」です。本当に立派でした。どちらの学年も「5分前行動」を心がけていました。5分前行動というのは、決められた時間ちょうどに行くのではなく、余裕をもって5分前に行くということです。

2学期の始めにチャイムを守ろうというお話をしました。10月も半ばになり、2学期も半分終わりました。もう一度自分の行動を振り返り、時間を守れているか考えてみてください。時間を守って行動できたら、充実した学校生活を送れますよ。ぜひ頑張ってください。

それではこれでお話を終わります。(礼)